
建筑垃圾要及时处理
合肥市民陈女士来电反映：包河苑

小区有的住户装修房子时，把建筑垃圾就

堆在门前的绿化带上，造成垃圾遍地。

包河区市容局指挥中心回复：包河区

骆岗街道城管办接到热线后，立即对包河

苑小区存在装修垃圾清理不及时现象进行

摸排登记，发现共有近10处装修垃圾未清

理。该办与物业公司和装修公司取得联系，

一方面要求住户将装修垃圾袋装化，集中堆

放；一方面要求物业及时清运装修垃圾。

房顶漏水该怎么解决
合肥市民马女士来电反映：我家房

子是前年装修入住的，小区建好有三年

了，现在我家卫生间房顶漏水，请问这种

情况是我家维修还是楼上人家维修？

合肥市房产局机关物业处回复：首

先得找到渗漏点，如果问题在主管道，属公

共部位，小修由物业公司负责，大中修需动

用维修资金。如果是楼上业主装修造成，

由楼上业主负责维修并承担维修费用。

记者 祁琳/整理

香江国际佳元17号楼
冻裂的水阀已更换

星报讯（记者 刘欢） 昨日，本报报道

了合肥市香江国际佳元小区17号楼外立

墙面结冰高达12层楼的新闻。记者昨日

与小区物业公司香江物业管理有限公司

联系，对方称已经将路面的冰层铲除，并

且更换了导致事情发生的水塔水阀。

该物业公司分管该小区物业管理的

一位郑先生告诉记者，“小区建成有几年

了，顶楼水塔的水阀陈旧，被冻裂后漏水导

致了结冰情况的发生。”郑先生表示，他们

昨日已经更换了被冻裂的水阀，并采取了

一定的保温措施，也铲除了地面的冰块。

星报追踪

民生速递

“物业一撤，小区乱成了一锅粥”
业主：没有了路灯网络也中断了 物业：不让收费，怎么服务

元月10日，由泸州老窖股份公司举

办、安徽戈斯曼国际葡萄酒公司承办的

2011年“国窖1573”新春酒会在合肥希尔顿

酒店隆重举行。安徽戈斯曼国际葡萄酒

有限公司总经理王福涛首先致辞，他说过

去的2010年是国窖1573进入安徽市场后

具有转折意义的一年，国窖1573在安徽市

场完成了集团公司下达的销售任务，销售

迈上了一个新的台阶。随后，泸州老窖集

团总裁张良先生对泸州老窖集团近年的

发展现状、“国窖1573”的品牌影响力及市

场机遇进行了详细介绍，并对国窖1573进

入安徽以来戈斯曼国际做出的努力表示

肯定和赞赏。他诚挚地邀请各地朋友到

泸州老窖集团去参观考察。随后，“国窖

1573”高级酿酒大师林天学从酿造手法上

就“国窖1573”这一国内白酒的高端产品

进行了专业的介绍。晚会现场，戈斯曼国

际葡萄酒公司作为“国窖1573”安徽省总

运营商，还对长期以来关注国窖成长的嘉

宾颁发了“荣誉顾问”的证书。

2011年“国窖1573”新春酒会隆重举行

“我们没撤，还在服务。保安在便装

巡岗，保洁人员休息了一天，明天就上

班。业委会现在不让我们收费，我们又怎

么继续服务？”昨日下午记者采访了蓝馨

物业公司华安家园物业处邓主任。她告

诉记者，他们并未停止服务，但不能接受

业委会提出的“霸王条例”。至于是否与

业委会续签合同，现在需要沟通。

她表示，路灯、楼道灯不亮，是因为小

区没交电费。电话与网络中断，“我们也不

知道是什么原因，现在已经恢复畅通了。”

她所说的“霸王条例”，与业委会何主

任所说的“矛盾焦点”内容差不多。“按照

物价局的规定，我们对他们收费是多层5

毛，高层1块，业委会要求电梯、公共照明

的费用包含在内，这我们不能接受，否则

我们成本太高。”邓主任称，他们所收的物

业费只含物业人员工资、绿化、二次供水

的维护和年检等费用，电梯、照明等公摊

电费要另算。邓主任表示，合同可以续

签，但他们不接受“霸王条例”。

星报讯（记者 马冰璐） 省城市民宋

女士最近有些郁闷，她刚离开电动车才一

个小时，电瓶居然被小偷“拎”走了。她提

醒道：“年关将至，小偷们更猖獗，大伙儿

要小心！”

前几天，宋女士来到位于北二环化工

研究院宿舍的亲戚家串门。为了省事，她

直接把电动车停在小区门口，“为了防止

被偷，我还特意用链条锁锁了一下。”可一

个小时以后，宋女士出了亲戚家，却发现

电瓶没了影儿。

电瓶被 偷 ，宋 女 士 的 车 彻 底“ 抛

锚”了，她只得一路把电动车当自行

车骑回家，“幸好家离得不远，不然我

可 就 惨 了 ！”她 说 ，她 现 在 还 需 配 电

瓶，至少得花 600 多元换组新电瓶不

说，由于电动车款式比较老，合适的电

瓶还不好配，“配不到电瓶，这辆车就

彻底报废了。”

郁闷的宋女士将丢电瓶的事和

亲戚一说，对方告诉她，前几天，同一

栋楼的一位住户刚丢了一辆摩托车。

“年关将至，小偷们又开始卷土重来，

大伙儿要小心。”宋女士提醒说。

“昨天晚上下班回来，发现路灯不

亮。现在垃圾成堆好可怕！”昨日，家

住合肥市义井路华安家园小区的李小

姐给本报热线打来电话，称1月12日

晚，小区的物业突然不服务了。华安

家园小区究竟发生了什么事呢？记者

昨日就此进行了采访。 记者 刘欢

人离车才一会儿，电瓶就没了影

昨日下午，记者来到华安小区。门卫

室大门紧锁，监控电脑处于关机状态。记

者试图敲门时，一位拿着棍子保安模样的

人冲着记者大喊：“你有什么事？”记者说

出了事由，对方让记者去问业委会。

记者随后采访了小区里一位黄女

士，“昨晚物业公司撤了，现在小区没有

保安、保洁。”黄女士告诉记者，大约12日

下午5:30，小区蓝馨物业公司贴出通告，

由于业委会部分成员不愿与该物业签订

服务合同，该公司将于近期停止华安家

园物业管理日常服务。

“可是昨晚，不仅路灯、楼道灯不

亮，家里电话、电信网络都同步中断，直

到13日上午才恢复。黄女士认为物业公

司不该这样突然离开，毕竟小区没有新

物业公司进入。

至于物业撤离的原因，黄女士透露，

“业委会在合同上增加了几条细则，物业

公司不接受，合同没签成就要撤了。”

华安家园小区业主委员会何主任

告诉记者，因为蓝馨物业公司不接受业

委会新增的合同细则和附件，才搁浅了

续签合同一事。

“2011年的服务合同还没签，物业公

司怎能向业主收当年的物业费？业委会

发函让他们暂缓收费，他们12日晚就撤

走了。”何主任称合同一事可以暂缓，目

前最主要的是蓝馨物业公司及时恢复服

务，给他们时间尽快招揽物业公司入驻。

同时，何主任向记者梳理了双方矛

盾的五大焦点。第一，要求物业公司公

示2010年费用收支账目情况；第二，物

业公司自付物业办公室、监控室、保安室

所使用的水费、电费，而不是由业主分

摊；第三，公益性创收，比如外人在小区

里摆摊、拉广告横幅向物业交的费用，业

主要共享利益；第四，公益性创收的费用

应当建立共管账户，由业主和物业共同

管理和监督；第五，小区大金会所有好几

千平方米的面积，其中300㎡送给该会

所办公，但会所并未在这里办公，开发商

将所有面积出租后，这300㎡的租金应

该给业主而不是像以往一样给物业。

“物业一撤，路灯不亮网络中断”

不签合同是因双方存在5大矛盾？

物业：不让收费，我们怎么服务
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